

BAB VI

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dan dipaparkan pada bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan bahwa kegiatan dalam Pembentukan Akhlak Islami Terhadap Allah Swt Di Panti Asuhan Muhammadiyah Al Fattah Kandat Kediri yaitu melalui kegiatan dzikir pagi petang dan tahfid. Kegiatan tersebut rutin dilakukan setiap harinya untuk menumbuhkan keimanan kepada Allah Swt.

Kegiatan dalam pembentukan Akhlak Islami Terhadap Sesamadi panti asuhan tersebut yaitu silaturahmi, dan kajian ahad pagi. Silaturahmi dilakukan anak asuh kepada pengasuh setiap hari dan pada hari –hari tertentu. Salah satunya berkunjung ke rumah pengurus pada saat hari raya Idul Fitri. Sedangkan Kajian Ahad pagi dilakukan untuk dapat berkomunikasi dengan masyarakat luar panti asuhan. Dari kegiatan tersebut diharapkan dapat menumbuhkan hubungan sosial kemasyarakatan anak asuh dengan masyarakat dengan baik.

Kegiatan dalam pembentukan Akhlak Kepada Alam Lingkungan di panti asuhan tersebut yaitu tapak suci, dan penanaman pohon. Hal ini dilakukan oleh anak-anak asuh panti asuhan sebagai khalifah dibumi yang memiliki tugas untuk menjaga dan melindungi hubungan dengan alam tanpa merusak lingkungan

B. SARAN

Dari hasil penelitian yang sudah diperoleh, maka peneliti memberikan saran dan masukan yang mungkin dikemudian hari dapat berguna bagi lembaga Panti Asuhan Muhammadiyah Al Fattah Kandat Kediri dalam Pembentukan Akhlak Islami anak asuh dan bagi peneliti selanjutnya, saran tersebut antara lain :

1. Kepada Pihak Panti Asuhan

Adanya yayasan Panti Asuhan Muhammadiyah Al Fattah sebagai wadah dalam membimbing anak-anak asuh dan memberikan sarana dalam mengembangkan kemampuan-kemampuan anak-anak dibidang menghafal untuk meningkatkan ketakwaan kepada Allah melalui berbagai kegiatan yang positif dan anak asuh dapat berlatih terjun ke masyarakat dan cinta terhadap alam. Maka dari itu langkah lebih baik jika yayasan ini bisa memberikan motivasi agar kemampuan-kemampuan yang dimiliki anak-anak asuh menjadi minat bakat yang bisa digalinya lebih dalam dan menjadikan yayasan panti asuhan seperti kelas dengan pesantren.

2. Kepada Peneliti Selanjutnya

Kegiatan penelitian tidak berhenti sampai disini dan tidak hanya pembahasan ini. Oleh karena itu, diharapkan kepada peneliti selanjutnya agar mampu melanjutkan dan mengembangkan macam-macam kegiatan pembentukan Akhlak Islami di Panti Asuhan.